
Ｎｏ．　１　　　 

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年２月２５日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　　上野　　一　　　　　　　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 
防災・災害復興について 

（２０字以内）

  
・能登半島地震時の小浜市の避難状況 
　　避難場所・避難所について 
・平時における地域防災の組織 
地域防災を担う消防団・自地域防災計画について 

・災害時の小浜市の防災組織と対応 
　　災害危機管理の参謀機能の災害危機管理の人材の重要性について 
・復興期における小浜市の組織 
　　応急対応から復興期への移 

 ［件名②］ 
小浜市のインフラ施設（上下水道）について 

（２０字以内）

  
・小浜市が保有する上下水道施設の状況について 
 
・埋設された上下水道管の点検状況について 
 
・今後の上下水道施設の整備方針について 
 

令和７年　２月２５日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　９時　１分受領
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発言順序 １番



Ｎｏ.　１　 

   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年２月２８日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　世戸　玉枝 

　　　　　　　　　　　　

 
発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 
関西電力のロードマップ見直しについて 

（２０字以内）

 1， 関電のロードマップの見直しに対する捉え方について 
2， 小浜市民への説明について 
3， 説明会の開き方について

 ［件名②］ 
市長の掲げる「市民との対話」について 

（２０字以内）

 1， 福祉サービスの民営化に対して市民から反対の声が上がっていることにつ

いて 
2， 浜っ子こども園の民営化、郊外の保育園の統廃合について 
3， 地域包括支援センターの民間委託について 

 ［件名③］ 
訪問介護報酬引き下げについて 

（２０字以内）

 1， 訪問介護事業所の県内の現況について 
2， 市内の訪問介護事業所の調査について

令和７年　２月２８日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　８時３０分受領

- 2 -

発言順序 ２番



   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年２月２８日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　　浦谷　梨華子　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 

　　　放課後児童クラブの利用時間について 

 1. 放課後児童健全育成事業実施の背景と概要について 

2. 放課後児童クラブ利用会員数の推移について 

3. 現在の保育園等の延長保育の利用者数について 

4. 放課後児童クラブの閉所時刻が保育園の閉所時刻よりも早い理由について 

5. 実際に、保護者から放課後児童クラブの利用時間延長の要望を聞いているか 

6. 今後、市長が進める本市の特徴的な子育て施策について 

 

令和７年　２月２８日 

午（　前　・　○後　） 

　　　　２時５１分受領

- 3 -

発言順序 ３番



 Ｎｏ．　１　　　 

 
様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年３月３日　 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　　武長　由里子　　　　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 

　　　　空き家等対策について 

（２０字以内）

 ① 空き家の定義について 
② 特定空家について 
③ 令和６年４月１日施行の不動産登記法改正により何がどう変わったか 
 

 ［件名②］ 

子育て支援（主に手当等）について 

（２０字以内）

 ① 児童手当について 

令和６年 10 月に制度が変わったが、具体的にどこが変わったか 

手続きが必要な人とそうでない人の違いは何か 

その PR 方法は 

家族の状況による支給内容の違いについて 

② 児童扶養手当について 

 

 

令和７年　３月　３日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 ４番



Ｎｏ．　２　　　 

 ［件名③］ 

重層的支援体制整備事業について 

（２０字以内）

 ① アウトリーチを通じた継続的支援事業について 

長期間にわたり引きこもり状態にある人に対するアプローチは、具体的に 

どのような方法・ツールを考えているか 
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 Ｎｏ．　１　　 

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和７年３月２日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

　小浜市議会議員　小澤　長純　　 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
発言の種別 □質疑　　　□討論　　　■一般質問

 ［件名①］ 

小浜・京都ルートの早期認可・着工について

 
① 米原ルート再考 

 
② 京都府の懸念材料 

 
③ 事業推進調査の進捗状況 

 
④ 県との連携、今後の進め方 

 
⑤ 小浜先行開業 

 

令和　７年　３月　３日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 ５番



Ｎｏ．　２　　 

 ［件名②］ 

広域斎場の整備について

 
① 若狭霊場の現状 

・現在行っている若狭霊場の修繕の状況は 

・急きょ使用できなくなったときの対応は 

・若狭霊場はいつまで使用することが可能か 

 
② 若狭霊場の課題 

 
③ 広域斎場の整備に関する当初の計画が大幅に遅れた経緯 

 
④ 広域斎場の候補地の選定 
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Ｎｏ．　１　　 

   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和　７年　３月　２日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　　　池田　英之　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　■一般質問

 
［件名①］「御食国」ブランド元年について 

（２０字以内）
  

（１）食のまちづくり 20 年の歩み 
 
 
（２）ブランド戦略による投資効果 
 

 
（３）今後の取組 

 

 
［件名②］職員の地域貢献活動について 

（２０字以内）

  
（１）地域貢献活動の現状 
 
　　 
（２）協働のまちづくりにおける職員の役割 
 
 
（３）副業・兼業しやすくなる基準の見直し 
 
 
（４）求められる職員像 
 

令和７年　３月　３日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　８時３０分受領
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発言順序 ６番



 

   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和　７年　３月　３日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
　小浜市議会議員　　東野　浩和　　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　☑一般質問

 ［件名①］ 

財政状況と成長戦略について 

（２０字以内）

 □財政の現状と今後の見通しについて 
□今後の投資的経費について 
□財政の健全化維持について 
□持続的な発展・成長に向けた当初予算について 
□国の補助金や交付金の有効的な活用について 
□本市の将来像について 
 
 
 
 
 
 

令和７年　３月　３日 

午（　○前　・　後　） 

　　　　８時３２分受領
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発言順序 ７番



Ｎｏ．　１　　　 

   

様式第２ 

発　言　通　告　書 

 
下記のとおり発言したいから通告します。 

 
令和　７年　３月　３日 

 
小浜市議会 
議長　藤田　靖人　様 

 
小浜市議会議員　今井　伸治　 

 
 

発言の種別 □質疑　　　□討論　　　■一般質問

 ［件名①］ 
小浜市の上下水道の安全について 

（２０字以内）

 ① PFAS の検出 
② 埋設配管の安全性 
 

 ［件名②］ 
市長の政策について 

（２０字以内）

 ① 市長としての活動 
② 北陸新幹線について 
 
 
 
 
 
 

令和　７年　３月　３日 

午（　○前　・　後　） 

　　　１０時１３分受領
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発言順序 ８番


